

Einleitung

Die Japan Logotherapist Association (JLA) wurde mit der Gründungserklärung am 25. August 2008 bei der ersten Tagung der japanischen Logotherapeuten in Tokio gegründet.

Kayao Katsuta-Grandy, Magister der Philosophie, fing mit ihrem Einführungsseminar für Logotherapie zum ersten Mal im April 2001 in Tokio und Osaka an. Seither sind insgesamt 45 C-Logotherapeuten (Absolventen des theoretischen Teils), 18 B-Logotherapeuten (Absolventen des Supervision-Kurses) und 8 A-Logotherapeuten (Absolventen des Selbsterfahrungskurses) in ganz Japan zertifiziert worden. Diese Logotherapeuten, die in sehr verschiedenen - im therapeutischen, medizinischen, pädagogischen, industriellen u.a. - Berufsbereichen aktiv sind, investieren viel Zeit und Energie, das Gedankengut Viktor E. Frankls in die Praxis umzusetzen und diese sinnzentrierte Lebensweise, sowohl für sich selbst, als auch für die Mitmenschen, anzuwenden.

Die JLA soll in erster Linie dazu dienen die Menschen zu verbinden, die Logotherapie zu lernen, dessen Kenntnisse zu vertiefen und Erfahrungen auszutauschen. In Zukunft werden wir auch den Schritt tun, die einzigartige Arbeit der japanischen Logotherapeuten auch auf internationaler Ebene bekanntzumachen.

Vorsitzende der Japan Logotherapist Association [JLA Satzung]
Kayao Katsuta-Grandy